



Gemütliche Stunden am Johannifeuer

WACKERSDORF. Bereits zum 30. Mal wurde heuer auf dem Bolzplatz ein Johannifeuer abgebrannt. Seit 1981 wird es vom CSU Ortsverband bzw. der Frauen Union und der Jungen Union organisiert. Das Fest erfreut sich großer Beliebtheit, so dass auch heuer wieder viele Bürger zum Bolzplatz wanderten, um das Abbrennen des großen Holzstapels mitzuerleben. Vor

allem die Kinder hatten großen Spaß. Bürgermeister Thomas Falter brachte die Tradition des Johannifeuers in Erinnerung. Bei Einbruch der Dunkelheit wurde das Feuer entfacht, es loderte in Sekundenschnelle zum Himmel. Die CSU/JU- und FU-Mitglieder sorgten sich um das leibliche Wohl der Gäste. Sepp und Albert Urban waren für die Musik verantwortlich. (sji)